
林 栄一・北野 浩司郎
　1969 年 7 月にロータリーに入会以来、今日で丁度
50 年を迎える事が出来ました。
　沼田ＲＣで 16 年、沼田中央ＲＣで 34 年。この長い間
2 人とも連続 100％出席を続けております。病気もせず
元気に出席出来たのも健康であったればこそでございま
す。天に感謝してボックスインします。

國府田 坦
　沼田出身の西武の高橋光成投手がオールスター戦に監督
推薦でプロ５年目ながら初出場するのを記念して。
　また、赤井・石坂年度の輝かしいスタートを祝福して
Box ㏌します。
永井 寛之
　先月末、パスト会長で宴会を開きました。集金したお金
が余りましたのでニコニコに入れさせて頂きます。
堤 康喜智
①赤井・石坂年度の幸先良い船出を祝して。
②赤井会長の方針に従いまして、本日の宴会よりいわゆる

「3010 運動」を実践したいと思います。食べ残し、飲み
残しの無いよう、悔いと未練無きようにお願い致します。
金井 康二
①坂井隆君の利根郡信用金庫理事長就任を祝って。
②赤井丸の楽しい航海を期待して Box in させて頂きます。
山田 晃
　ロータリーに 30 年いますが、初めてスマイル・出席報
告をする委員会に配属されました。スマイルでは、この一
年間は難しい漢字を使わず小学生でも分かる易しい漢字で
お願いします。もし読めない場合は委員長である塾の先生
にお願いしようと思います。一年間よろしくお願い致します。
連名 34 名（本山佳宏・浅川忠良・木村博・北島光晴・林栄一・
生方眞司・齋藤豊・真下大輔・柳信男・高橋昭紀・植村仁・
宮田美行・増田安永・原澤ふじ子・林秀彦・永井寛之・木
村修洋・茂木清七・金井利夫・見城登志雄・生方彰・武井順一・
田村総一郎・津久井茂・小澤博之・須田恭弘・豊野はるみ・
小林照夫・小曽根一雄・中嶋歩積・根岸伊左夫・代田幸彦・
平井克明・髙橋佳代）
①赤井・石坂年度の門出を祝して。そして沼田中央 RC の
ますますの発展を祈念して。
②新入会員の澤野るみ子さん、ようこそいらっしゃいませ。

①沼田RC例会変更。7月16日（火）は休会。
②ガバナー月信7月号が配信されました。
③7月22日（月）新潟万代RCへの表敬訪問。赤井会長・

山田会長エレクト・堤管理運営委員長・高橋副幹事・幹
事石坂の５名で訪問します。

④7月25日（木）に新潟万代RCから会長・幹事ら５名が
来訪予定です。

⑤7月10日に上半期の会費が引落しになりますのでご準
備願います。

　本日は、2019－2020 年度の沼田中央ロータリーク
ラブの初例会となりました。
　クラブ管理運営委員長の堤さんから初例会出席会員の知
らせを受け、出席者の多さに驚きと共に、出席して頂いた
皆さんには感謝の気持ちでいっぱいです。
　昨日は沼田プロバスクラブ総会後の懇親会に、石坂幹事
と出席してきました。鈴木忠志さんは相変わらずお元気で
した。自分もあと二十年後、あの位元気でいられたらいい
なと感じました。
　充実した一年になるように、精一杯頑張りたいと思いま
す。一年間よろしくお願い致します。

会長の時間 赤井幸夫 会長

赤井 幸夫
　小学生の頃からおっちょこちょいと言われ続けてきまし
た。自分でも落語によく登場する粗忽者だと自覚しており
ます。なるべくクラブに迷惑をかけない様にしたいと思い
ます。よろしくお願い致します。
石坂 一男
　イヨイヨ赤井年度の始まりです。会員の皆様方にご迷惑
をお掛けすると思いますが、一年間よろしくお願い致します。
木村 博
　先日の野球大会では大勢の参加を頂きありがとうござい
ました。雨男の影響で延期や中止、開催場所の変更なども
あり、皆さんに大変ご迷惑をお掛けしました。第 19 回大
会はいろんな意味で記憶に残る事業になりましたが、奉プ
ロの役目を無事終える事ができました。ありがとうござい
ました。

ニコニコＢＯＸ報告 高橋昭紀 副委員長

幹事報告 石坂一男 幹事
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赤井・石坂年度　初例会

沼田中央ロータリークラブ

会長バッヂ交換

赤井会長　点鐘 幹事報告

新入会員の澤野るみ子さん紹介幹事バッヂ交換

♫手に手つないで♪


